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Mbappé fait échouer son équipe si

proche du but

Pendant les quinze premières minutes de jeu, les
Bleus, pas tout fait réveillés, se sont pris un but
de la Suisse juste avant le premier quart d’heure
du match. Ils ont multiplié les occasions pendant
les trente minutes qui ont suivi mais aucune n’a
permis à la France d’égaliser.

Pendant la mi-temps, Didier Deschamps leur a
passé un savon en leur disant de se remuer. Après
la mi-temps, à la 53e minute du match, une faute
a été déclarée dans la surface de réparation
française. Penalty pour la Suisse. Les supporters
de la France croyaient que les Bleus étaient
perdus mais Hugo Lloris arrêta la balle. À la 56e
minute du match, Karim Benzema égalisa et deux
minutes plus tard, il marqua encore un but. À la
75e minute Paul Pogba marqua un but : 3 à 1 pour
la France.

Les Bleus croyaient être sauvés. Mais à la 81e
minute, la Suisse marqua un but et, par malheur,
à la 90e minute de jeu, la Suisse égalisa : ils ont
fait la remontada en dix minutes. Pendant les
trente minutes de prolongation, rien ne se passa :
on devait passer au pénalty. Les Natis avaient
marqué les cinq buts et les bleus quatre. C’était à
Kylian Mbappé. S’il ratait le pénalty, la France
était disqualifiée de l’Euro 2020.

Le gardien suisse intercepta la balle et la France
fut disqualifiée de l’Euro.

De Timothé et Lilou

SPORT INFOS

Alerte : Les Bleus acceptent leur défaite en
8e de finale de la coupe EURO 2020,
éliminés par la Suisse qui gagne à la séance
de tirs au but 4-5 à 3-3 du match et des 2
prolongations hier à Budapest en Hongrie
jusqu’à minuit.

Un double but pour Karim Benzema (56’)
(57’)

Un but de 20 m
de Paul Pogba
(71’)

Euro 2020 : La
Belgique gagne
contre le Portugal
le 27 juin 2021 1-0 but de T.Hazard de 27
m.

Portugal : Eliminé par les Belges, le
Portugal, déçu à l’Euro, quitte la
compétition.

Matchs : Tous les matchs de l’Euro 2020
sont sur les chaînes de télévision jusqu’au
11 juillet.

France : Les Bleus joueront au Qatar en
Asie à la saison 2021/2022

De Mongi Bouslama

Le footballeur Ronaldo

C’est un footballeur hyper connu. Il a gagné 5 ballons d’or. Il a 36 ans. Il peut courir jusqu’à 39 km. Il a
marqué 109 buts au Portugal. Il joue au Real Madrid. Il habite à Peneda-Geres au Portugal. Son prénom
est Christiano. Il a 3 enfants.

De Kenzo
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« Libérés, délivrés (des masques à la récréation) »

Nos enfants sont libérés du masque à la récréation. On se rappelle très bien :

c’est un jeudi que les masques ont disparu.

C’est un soulagement pour tout le monde. Nous en avions assez de porter le

masque du matin au soir. Nous en avions assez d’être vite essoufflés quand on

courait.

Avec les masques, nous avions des difficultés pour nous reconnaître. Mais nous

devons quand même le porter en classe.

Maintenant c’est mieux pour tout le monde.

Lilou, Celsibile et Mylie
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BREVE
Laura a mal à l’œil !
Laura a reçu une balle dans l’œil, elle a eu très mal. Ça s’est passé le lundi 28 juin 2021, et
l’incident s’est passé au sport. Elle rangeait les affaires de sport puis une personne jouait avec
une balle et Laura l’a reçue en pleine face. Elle a eu très mal. Elle a voulu le dire et pendant
environ une minute, on a essayé de trouver la personne mais le coupable n’a pas voulu le dire.
Donc on n’a plus de sport la semaine prochaine tant que le coupable ne s’est pas dénoncé.

M.B.

Chronique d’un écologiste
Les océans en danger !
Les océans sont en permanence en danger, même si grâce à la baisse du tourisme, certaines
choses se sont améliorées :

→ les poissons
→ les coraux
→ et d’autres organismes vivants

Ils sont toujours en danger.

Quelle en est la cause ? En ce moment les êtres vivants qui y habitent recommencent à
dépérir à cause des activités humaines et la pollution.

De Florian Vieren
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DOSSIER

Stéréotypes dans les métiers. Il faut que ça
change !
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Interview menée par Alex Gheysens.
Je vais interviewer Eric Gheysens.

Préférerais-tu être maltraité en tant qu’ homme ou femme ?
C‘est égal.

Te fais-tu maltraiter en tant qu’homme dans ton entreprise ?
Non.

Dans ton entreprise, êtes-vous plus de femmes ou d’hommes ?
Il a autant d‘hommes que de femmes.

Pensez-vous que votre métier est plus masculin ou féminin ?
Il y a pour les deux.

Ton pourcentage d’hommes dans ton entreprise est de combien ?
50 pour cent.

Dans ton entreprise, il y a du sexisme ?
Non il n’y en a pas.

UNE ASSISTANTE DE VIE EN ACTION !
Interview : Angélique 32 ans mère de 3 enfants : Rayan, Nohan et Maydine.

Elle est assistante de vie : elle s’ occupe de personnes de tout âge et de personnes en situation
de handicap.

Aimerais-tu avoir plus d’hommes dans ton métier ? Oui,en binôme pour aider à faire les
transferts des patients.

Est-ce que tu as des collègues hommes ? Oui trois collègues hommes.

T’occupes-tu plus d’ hommes ou de femmes ? Les deux en égalité.

Aimes-tu ton métier et pourquoi ? Oui, j’aime mon métier, car nous sommes souvent la seule
visite de la journée pour ces patients vivant seuls.

Voudrais-tu faire un autre métier et pourquoi ? Non, j’aime pouvoir aider les autres.

Avez-vous eu des propos sexistes si oui pourquoi ? Non, puisque je suis aimée de tout le
monde.

DE RAYAN BRASME FONTAINE
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Une journée à la douane
Aujourd’hui, dimanche 13 juin 2021, je vais interviewer Mme X… Son métier consiste à
vérifier qu’il n’y ait pas de trafics dans des camions.

1) Pourquoi avez-vous choisi ce métier ?

J’ai choisi de faire ce métier car je voulais travailler en équipe, être face à un public (ne pas
travailler seule dans un bureau entre 4 murs) et surtout être utile à quelque chose (lutter
contre les trafics illicites). La branche surveillance (agent de terrain) de la douane réunit tout
cela. En plus, comme je travaille en frontière, je croise beaucoup d’usagers de différentes
nationalités et donc cela me permet de parler anglais très souvent (j’ai une licence d’anglais).

2) Quelle proportion de femme y a-t-il dans votre équipe ?

Mon équipe est composée de 16 personnes : 4 femmes ( 2 contrôleuses et 2 agentes) et 12
hommes (5 contrôleurs et 7 agents). La proportion des femmes en douane tend à augmenter
ces dernières années.

3) Depuis combien de temps faites-vous ce métier ?

Je suis rentrée en douane en janvier 2008. Cela fait donc 13 ans que je fais ce métier.

4) Sentez-vous une différence de traitement entre les hommes et les femmes ? Pouvez-vous
donnez des exemples ?

Sincèrement je ne ressens pas de différences entre hommes et femmes à mon niveau au sein
de ma brigade. Nous sommes tous des agents de l’état, nous faisons le même travail, nous
portons le même uniforme. Nous sommes aussi tous formés au port du bâton ainsi qu’à celui
de l’arme.

Les formations sont les mêmes pour les hommes que pour les femmes. Et nous sommes tous
traités à l’identique question salaire. La différence peut se faire au niveau du grade pas au
niveau du genre. Par exemple, il y a 3 chefs dans nos bureaux et ce sont des hommes.

5) A quel moment ressentez-vous qu’être une femme est plus difficile dans votre métier ?

Par contre il est parfois plus difficile de se faire respecter par les usagers quand on est une
femme. Certaines personnes (des hommes en général ) refusent de se faire contrôler, ou palper
(palpation de sécurité pour vérifier que la personne ne possède rien de dangereux sur elle) par
une femme. Certaines refusent même de me parler et détourne le regard vers un collègue
masculin pour répondre aux questions. Parfois certaines personnes nous regardent de travers
ou essaient de nous intimider. Mais il n’y a pas de crainte à avoir car nous contrôlons toujours
à plusieurs (équipe mixte de préférence) et nous veillons les uns sur les autres. Petite
anecdote supplémentaire, chez nous la secrétaire s’appelle Richard... Le poste du secrétariat
est confié à un(e) agent(e), qu’importe qu’il soit homme ou femme.

De Emma RIZZO
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IntervIew menée par GabIn sImon

Aujourd’hui 13/06/2021, j’interviewe Natacha (26 ans).

1. Que faites-vous comme métier ?

Je suis technicienne dans le milieu industriel, mon métier de base est mécanicien.

2. Pourquoi faites-vous ce métier ?

Au début, je souhaitais faire le métier de routier car j’étais passionnée par les camions. J’ai fait le choix de
passer un CAP et un Bac pro en Poids lourds pour connaître la machine sur laquelle je voulais travailler
mais, en faisant cela, je me suis rendu compte qu’il n’y avait plus de marché en France.

J’ai rencontré les Compagnons du devoir lors de mon apprentissage, j’ai fait mon tour de France.

Me voilà aujourd’hui dans une entreprise industrielle de services et nous intervenons chez des clients pour
tout type d’interventions.

3. Est-ce que vous pensez qu’il faudrait plus de femmes dans ce métier et pourquoi ?

Je ne sais pas si on peut dire qu’il faudrait ou non plus de femmes dans ce métier mais je pense qu’il faut
avant tout faire ce qu’on aime, homme ou femme. Si on aime ce que l’on fait et que l’on se donne les
moyens de réussir, on ira loin.

4. Est-ce que vous vous sentez mise à l’écart et pourquoi ?

Non pas du tout. Cela m’est arrivé de rencontrer des personnes un peu sceptiques ou des fois, les anciens qui
ne comprenaient pas qu’une femme pouvait travailler dans un atelier mais, avec le temps, ils se sont habitués
et, dans le pire des cas, m’ont ignorée mais une fois qu’on fait ses preuves et qu’on montre qu’on est capable
de faire le même boulot, les mentalités évoluent. Je n’ai jamais eu de grands problèmes et tous les problèmes
que j’ai pus avoir m’ont fait grandir et m’ont rendue plus forte.

5. Est-ce que vous pouvez tout faire comme les hommes ou il y a des choses interdites aux femmes et
pourquoi ?

Je voudrais dire oui mais il est vrai que, des fois, physiquement, c’est un peu plus compliqué, surtout lors de
ports de charges lourdes quand nous n’avons pas de machines qui nous permettent de nous aider. Il n’y a, à
ma connaissance, rien qui m’est interdit de faire par rapport aux hommes. Après, encore une fois, cela
dépend de chaque personne. Je suis plus forte que certains de mes collègues, comme d’autres sont beaucoup
plus forts que moi donc je pense qu’il y a quand même un équivalent et qu’aujourd’hui dans mon métier, je
suis capable de faire la même chose que les hommes.
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QUE SAVONS-NOUS SUR M. DELESALLE ?
Aujourd’hui, le lundi 14 juin, j’ai interviewé M. Delesalle qui est maître d’école et avant il
était conducteur de bus. Voyons voir s’il y avait des femmes.

Y avait-il beaucoup de femmes dans votre métier de conducteur de bus ? Sinon à votre avis
pourquoi ?

Non très peu, les femmes sont au foyer avec les enfants, font le ménage, à manger…

Pensiez-vous que les femmes étaient interdites à ce métier ? Si oui pour quelle raison ?

Non les femmes n’étaient pas interdites à ce métier, il y en a de plus en plus.

Pensiez-vous que le métier de conducteur de bus est plus pour les hommes ?

Non pas forcément.

Préférez-vous le métier de conducteur de bus ou de maître d’école et pourquoi avez vous choisi
celui-là?

Je voulais changer de métier car j’ai eu des enfants et que j’ai stoppé le métier de conducteur
de bus et j’avais déjà l’idée de devenir un prof.

De HANNAH DELPORTE

Interview
Aujourd’hui 29 juin, je vais interviewer monsieur x… Son travail consiste à construire des
stands comme dans le salon du travail.

1. Est-ce que tu voudrais plus de filles ? Pourquoi ?
Oui je voudrais plus de filles pour que ça change.
2. D’après toi, que se passerait-il s’il y avait une femme ? Pourquoi ?
Rien, c’est normal.
3. Est-ce que tu changerais de travail ? Pourquoi ?
Non.
4. Est-ce que vous avez une collègue ?
Oui, j’ai une collègue.
5. Est-ce que votre métier comporte plus de femmes ou d’ hommes ?
Il est mixte.

Vadim
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Point de vue d’une pédiatre sur le sexisme :
Aujourd’hui, dimanche 13 juin 2021, je vais interviewer à Quesnoy-sur-Deûle, Jeanne
BARICHEFF, une pédiatre à l’hôpital d’Armentières pour en savoir un peu plus sur le
sexisme dans son métier.

1: Qu’aimez-vous dans votre métier ?

« J’aime prendre soin des enfants, travailler en équipe et apprendre en travaillant. »

2: Avez-vous un collègue homme ? Travaille-t-il de la même façon que vous ?

« Non, avant, il y en avait un, c’était le chef de service. Oui, il travaillait de la même façon que
moi. »

3: Dans votre hôpital, en général, est-ce mixte ?

« Oui, en général, c’est mixte. Il y a quand même plus de de femmes pédiatres, sages-femmes
et infirmières ; et plus d’hommes chirurgiens et qui font partie du personnel technique. »

4: Avez-vous plus d’internes femmes ou hommes ?

« C’est mixte. »

5: Avez-vous déjà souffert de sexisme dans votre métier ?

« Oui, il arrive que des parents pensent que je suis infirmière et pas médecin. Comme si les
hommes devaient être médecins et les femmes infirmières ! »

De Hélène Pautrat

Interview d’un aide-soignant menée par Raphaël :

1) Vous fait-on des remarques sur votre métier que vous pratiquez ?

Durant mes études je n’ai pas eu de remarques concernant les professionnels de santé. Par
contre, les patients ont souvent été surpris de voir un homme être aide-soignant. La plupart
des patients rencontrés sont aussi âgés de plus de 75 ans, ils ont tendance à appeler les aides-
soignantes « femmes de chambre ». J’ai souvent eu comme phrase : « D’habitude c’est une
femme pas un homme qui vient s’occuper de moi ». Sinon dans l’ensemble je n’ai jamais eu
trop de remarques à ce sujet.

2) Trouvez-vous que ce métier est plutôt féminin ou masculin ?

Le métier d’aide-soignant est représenté majoritairement par des femmes, nous rencontrons
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au fur et à mesure des années plus d’hommes notamment en infirmier. Mais je trouve que ce
métier ne dépend pas du sexe mais principalement de volonté. C’est un choix de devenir
soignant.

3) Êtes-vous beaucoup d’hommes à faire ce métier un peu féminin ?

Dans mon service nous étions 2 aides-soignants sur 20 aides-soignants. Ce n’est pas beaucoup.

4) Êtes-vous traité de la même manière que vos collègues féminines ?

Pour ma part, je dirais que oui. Nous faisons le même travail, nous avons les mêmes tâches à
réaliser. Certes, par moment, j’étais amené à faire les tâches un peu plus physiques pour
éviter que mes collègues le fassent. Néanmoins, lorsque j’étais absent, mes collègues le
faisaient et cela se passait très bien.

Interview
Nous faisons la rencontre de Lætitia Texieira et de son métier qui nous réserve des surprises...

Quel est votre métier ? En quoi consiste-t-il ?

Je suis gestionnaire comptable, c’est-à-dire que je gère les dossiers des marchés publics du
secteur de Dunkerque et de Valenciennes.

Combien d’hommes y a-t-il dans votre service ?

Il y en a 5.

Pensez-vous qu’il serait nécessaire d’avoir plus d’hommes dans votre métier ? Pourquoi ?

Oui, parce qu’ils apportent un équilibre au sein d’un service car quand il y a trop de femmes,
c’est compliqué.

Racontez-moi le travail que vous avez le plus apprécié de faire.

J’ai beaucoup apprécié de gérer un dossier d’un marché public du début à la fin car cela m’a
apporté des connaissances des procédures et j’ai acquis une autonomie dans mon travail.

Aujourd’hui, avez-vous des idées pour améliorer votre travail ?

J’aimerais mettre en place des tableaux de suivi de mes différentes opérations et les mettre à
disposition des différentes directions afin de connaître l’avancement des chantiers en temps
réel.

Laura Plouy
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D’Ambre

Interview menée par Anaïs Marliot
Pouvez-vous vous présenter ?

Je m’appelle Aurélie WOORONS, j’ai 41 ans. Je suis mariée et j’ai 4 enfants. Mon mari est
pompier aussi. J’habite à Quesnoy-sur-Deûle. Je suis sapeur-pompier volontaire, c’est-à-dire
que je fais ça en plus de mon métier.

Pouvez-vous expliquer pourquoi avoir choisi ce métier ? Comment êtes-vous devenue sapeur -
pompier ? Avez-vous trouvé facilement votre place en tant que femme ?
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Je suis sapeur-pompier car je suis baignée dans la vie de caserne grâce à mon mari. Et puis,
l’idée m’est venu d’être pompier moi aussi. J’aime aider les gens, les rassurer, les soigner. Les
pompiers, c’est une grande famille !

Oui, j’ai trouvé facilement ma place, en tant que femme. On fait la même chose que les
hommes !

En quoi consiste le métier de sapeur-pompier ?

Notre métier est très large, on peut aller chez une personne en arrêt cardiaque, ou chez une
personne qui est tombée et qui n’arrive plus à se relever. On peut intervenir sur un incendie,
ou sur une voiture accidentée car quelqu’un est coincé dedans.

Comment se déroule une journée de travail ?

Les sapeurs-pompiers professionnels font des gardes de 24 h, les sapeurs-pompiers
volontaires font des gardes de 12 h ou sont d’astreinte chez eux (quand le Bip sonne, on doit
aller à la caserne et partir en intervention.)

À la caserne, la garde commence à 7 h 25 avec le rassemblement, chacun sait dans quel engin
il est affecté. Ensuite, on fait la « vérification » de tout le matériel se trouvant dans les
véhicules, on vérifie les véhicules aussi.

Ensuite, on fait une séance de sport, puis la douche.
Petit Déjeuner pour reprendre des forces.
Manœuvres pour réviser et être toujours prêts dans les différentes situations.
Repas, on débarrasse, fait la vaisselle et nettoyage.
Manœuvres
Goûter
Sport + Douche
Repas
Nuit à la caserne

Tout ça bien sûr est entrecoupé par les différents départs en interventions. D’une caserne à
une autre, les manœuvres se font sur divers endroits, parfois on réalise les manœuvres à la
caserne. Quand on est volontaire et d’astreinte, on a un bip qui sonne pour les différents
départs.

Comment faites-vous pour associer votre vie professionnelle à votre vie de famille ?

Il faut s’organiser, mais c’est facile quand on a l’habitude !

Quelles qualités faut-il avoir pour exercer ce métier ?

Il faut aimer le contact avec les gens, être sportif, être polyvalent surtout, être calme car
certaines interventions peuvent être stressantes pour les victimes. Il faut aussi être
disponible.
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Quels sont les avantages, les inconvénients et les risques de ce métier ?

Les avantages : On reste toujours en forme, on aide les gens, on fait partie d’une grande
famille.

Les inconvénients : Je ne suis pas objective si je te dis que je n’en vois pas. Le seul que je vois,
c’est que c’est très prenant (mais moi, je ne trouve pas !)

Les risques : Il y en a mais on évite de trop y penser ! Après, comme dans tout métier, il y a
des risques.

Aujourd’hui, est-ce que vous avez trouvé, dans ce métier, ce que vous attendiez ?

Oui, j’ai même trouvé plus que ce à quoi je m’attendais ! On est très soudés et les
interventions que l’ont fait renforcent ça.

Parfois, on est fatigués mais tellement contents d’avoir pu aider. Que c’est gratifiant !

Pouvez-vous présenter le Centre de Secours ? Comment fonctionne-t-il ? Combien y a-t-il de
femmes, de sapeurs-pompiers professionnels et volontaires ? Y a-t-il des jeunes sapeurs-
pompiers ?

Le Centre de Secours de Quesnoy-sur-Deûle comprend environ 25 personnes. Il y a 2 équipes
qui fonctionnent 1 semaine sur 2. On met nos disponibilités quand on peut, c’est là que quand
le bip sonne on sait que l’on doit aller à la caserne.

Il y a 3 femmes sapeurs-pompiers volontaires

Des jeunes sapeurs-pompiers, il n’y en a pas à Quesnoy, mais à Lomme et à Bousbecque.

À Quesnoy, on a un chef de Centre qui dirige la caserne.

Qu’avez-vous à dire à celles et ceux qui souhaitent devenir pompier?

Que devenir sapeur-pompier est un engagement, que c’est un très beau métier, c’est une
passion.

Même si il a peu de femmes, on a notre place dans ce beau métier, on a un plus petit gabarit
donc parfois, on se faufile dans des endroits difficilement accessibles pour les hommes.

Certaines situations sont difficiles, quand il y a une fille dans l’équipage, c’est plus facile (par
exemple, si on part pour un enfant qui s’est blessé)

Il faut suivre son instinct si on veut devenir pompier, l’important c’est de faire un métier
qu’on aime.
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Le milieu infirmier

Le milieu infirmier peut être compliqué, à cause des patients qui refusent de se mettre nus
devant un sexe opposé, mais les hommes et les femmes sont égaux. Par exemple en habits,
avant les femmes portaient des jupes et maintenant, c’est interdit.

1.Voulez-vous qu’il y ait plus d’hommes ou de femmes ?
Non, car depuis quelques années il y a autant d’hommes que de femmes.

2. Combien de patients avez-vous eu ?
Je n’ai jamais compté mais certainement des centaines.

3. Êtes-vous laissé à l’écart car vous êtes un homme ou une femme ?
Non, car nos avis hommes / femmes sont tous pris en compte.

4. Avez-vous autant de patients que les autres ?
Oui , car les patients sont répartis de façon égale.

5. Êtes-vous dans les mêmes services ?
Non, car les hommes préfèrent les services avec de grosses machines (scanner, défibrillateur,
etc...)

6. Avez-vous le même statut /salaire ?
Oui, car nous sommes reconnus par l’ancienneté et non par le sexe.

6. Portez-vous les mêmes tenues ?
Oui, pantalon, veste pour les hommes et les femmes car les jupes pour les femmes sont
interdites.

8. Avez-vous des problèmes avec vos patients selon votre sexe ?
Oui, car certains sont pudiques et ne préfèrent pas se mettre tout nus devant un sexe opposé.

9. Avez-vous les mêmes horaires /temps de travail ?
Oui, car les plannings sont vérifiés.

10. Y a-t-il autant de docteurs que de doctoresses ?
Non il y a plus de docteurs et j’ignore pourquoi.

Hodin L.
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Interview
Le lundi 14 juin 2021, nous interviewons Jean-Michel Buisine, ancien directeur de lycée. Il y
aura 8 questions. Je m’appelle Romane Riviere.

Q1 : À quel âge aviez-vous commencé le métier de directeur ? Rep : J’ai commencé à mes 21
ans.

Q2 : À quel âge aviez-vous arrêté ce métier ? Rep : À mes 60 ans.

J’en déduis que vous êtes resté 39 ans dans ce métier de directeur.

Q3 : Combien de temps dure des études pour devenir directeur ? Rep : 5 ans après le bac.

Q4 : Quand vous aviez fait vos études, il y avait une majorité de femmes ou d’hommes ? Rep :
une majorité d’hommes, il n’y avait qu’une seule femme.

Q5 : Cette femme était elle respectée ? Rep : Non la plupart des hommes se moquaient d’elle.

Q6 : Aviez-vous fait un autre métier avant celui-ci ? Si oui, lequel ? Si non, pourquoi ? Rep:
Oui j’ai fait d’abord le métier d’enseignant puis ensuite directeur de lycée.

Q7 : Quel nom portait votre école quand vous y étiez le directeur et où se situait-elle ? Rep :
Elle s’appelait Essate et elle se situait à Roubaix.

Q8 : Combien y avait-il de femmes et d’hommes enseignants ? Plus de femmes que d’hommes
en tout cas. Il y avait 35% d’hommes et 65% de femmes.

Q9 : Savez-vous si c’est une femme ou un homme qui vous a remplacé quand vous êtes allé en
retraite ? Oui, je me rappelle que c’était un homme qui m’avait remplacé.
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Interview : Responsable de métallerie, un métier peu connu.

Ce 13 juin, à Quesnoy-Sur-Deûle, Jérôme Bailleul, responsable de métallerie se livre à nous
sur le sexisme dans son métier…

Est-ce qu’il y a beaucoup de femmes dans votre métier ? Qu’est-ce que vous en pensez?

Non, il n’y a pas beaucoup de femmes dans mon métier. Je pense que ce sont des clichés
sexistes et que ça va changer mais ça sera long.

Les femmes ont-elles moins de responsabilités ? Pourquoi ?

Oui, elles ont moins de responsabilités car elles sont moins nombreuses et du coup plus
discrètes.

Aimez-vous le terme « travail masculin »? Pourquoi ?

Non, je n’aime pas ce terme parce qu’un travail ne devrait pas être déterminé par un sexe.

Est-ce que les femmes, dans votre métier, sont moins respectées?

Non, les femmes ne sont pas moins respectées.

Les femmes sont-elles mises de côté?

Non, les femmes ne sont pas mises de côté. Elles font partie de l’équipe au même titre que les
autres individus.

Nine Bailleul
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En mode détente

Horoscope du jour

BELIER
Vous foncez dans le bonheur.

TAUREAU
Faites attention au rouge !

GEMEAUX
Vous êtes doublement gagnant !

CANCER
Arrêtez de pincer les autres !

LION
Vous allez rugir d’amitié !

VIERGE
Apprenez de vos erreurs !

BALANCE
Faites attention au rapporteur !

SCORPION
Attention aux piqûres !

SAGITTAIRE
Méfiez vous de votre entourage !

CAPRICORNE
Vous avez de la malchance aujourd’hui !

VERSEAU
Cette journée sera bien calme !

POISSON
Vous nagez dans le bonheur !

Rédigé par Honorine, Raphaël et Ambre

Le jeu des petites blagues

Quel est le comble du dentiste ?
Réponse : Entrer dans une bouche de métro.

Quel est le comble pour un marin ?
Réponse : Avoir le nez qui coule.

Monsieur et Madame Pachère ont des fils.
Comment s’appellent-ils ?
Réponse : Ivan, Sam, Otto Pachère → Il vend sa
moto pas chère.

J’ai cinq doigts mais pas d’os. Qui suis-je ?
Réponse : un gant.

Monsieur et Madame Huletout ont une fille ?
Comment s’appelle-t-elle ?
Réponse : Jeanne → J’annule tout.

Mylie, Cléa, Maxence, Hugo
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